

2 ひまわり



経験を力へと

子どもたち一人一人が楽しみ輝いた音楽会、その経験は幼稚園生活を通して大きな成長へと繋がっています。

赤組の子どもたちは、遊びの中にオペレッタやリズム劇を取り入れながらそれぞれの世界に入り込み役になりきって繰り返し楽しんでいます。

また、桃組の子どもたちは頑張った音楽会の後、次の遊びを模索中。

一つ上のステージへと向かっています。そして、自分の役割を理解し、お友達と力を合わせ一つの事をやり遂げた満足感は、年長児にとってそれぞれの自信となり、そこに至るまでの様々な目に見えない経験も大きな力となりました。

ねらいと活動



赤組 ・冬を健康に過ごしながら元気に登園する。

- ・色々な材料を使い、かたちにする楽しさを味わう。
- ・友達のかかわりを広げながら、幼稚園生活を楽しむ。

桃組 ・友達とイメージを共有し一緒に遊びを作っていく楽しさを味わう。

- ・色々な材料に触れ考えを広げながら、形にする楽しさを味わう。
- ・生活の中で、苦手なことや難しいことにも挑戦してみようとする。

青組 ・遊びや生活・活動を通して、相手の事も考えて行動する。

- ・遊びや生活の充実感や行事や活動の達成感を自信へと繋げていく。
- ・意欲的に生活する中で入学への期待を膨らませていく。



今月のお弁当デー

子どもたちが楽しみにしているお弁当デー

今月は栄養士・調理師研修の為 2月21日(水曜日)とさせていただきます。 申し訳ありませんがご協力よろしくお願いたします。



節分



節分とは季節を分けること、季節の変わり目に体調を崩すなどの邪気を払うため豆まきが始まったとの説もあります。

今年も2月2日(金)優しい鬼たちと一緒に節分に触れ、春の訪れ感じていきます。(桂林寺より)園内での豆まきは控えますが、節分袋を持ち帰りますので、お家で楽しんでください。

絵画製作展 & 個人懇談会(赤組・桃組・ひよこ)を行います。お時間・駐車場など、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。また、園児はじめ子どもたちの駐車場または来園・降園時の行動には十分注意をお願いし、けがの無いよう手をつないで行動してください。